

Schachfestival abgesagt

Bodenmais. Das für Ende Juli/Anfang August geplante Arber-Schachfestival in Bodenmais muss wegen der Corona-Pandemie abgesagt werden. Das teilte der Schachclub Bayerwald am Montag mit. Großveranstaltungen sind bis Ende August verboten. Neben zahlreichen Schach-Veranstaltungen ist auch der Spielbetrieb in den Mannschaftsligen zum Erliegen gekommen. Der Schachclub wird bereits bezahlte Startgelder zurücküberweisen. Falls Teilnehmer ihr Startgeld spenden wollen, bittet der Verein um eine E-Mail an sc-bayerwald@t-online.de. Name und Verein werden dann auf der Schachclub-Homepage veröffentlicht. — red

19.5.20
PVP